

Communiqué de presse d'Eric Piolle, Maire de Grenoble

Mardi 5 mars 2019

SERVICE PRESSE
VILLE DE GRENOBLE
presse@grenoble.fr
04 76 76 39 21
04 76 76 11 42



Suite au drame qui a coûté la vie à deux jeunes dans la soirée du samedi 2 mars et des troubles qui ont éclaté depuis, Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare :

« J'ai présenté de vive voix mes plus sincères condoléances aux familles et aux proches d'Adam et Fathi, et je tiens à adresser à nouveau le soutien de la municipalité aux proches et aux familles dans cette douloureuse épreuve. Nous sommes à leurs côtés pour traverser cette peine immense.

Monsieur le Procureur de la République a immédiatement ouvert une enquête pour établir avec précision les circonstances de l'accident.

Les appels à la violence qui circulent actuellement sur les réseaux sociaux sont inadmissibles. La violence ne peut effacer la douleur et les dégradations commises sont inacceptables. J'appelle au calme, pour le respect des familles et de leur volonté, et pour préserver chacun de drames supplémentaires. »